



Son delincuentes y mentirosos: MC

El verdadero rostro del PRI y del PAN se dio a conocer con los integrantes de las listas de candidatos a diputados y senadores por la vía plurinomial, afirmó Jorge Álvarez Máynez, candidato a la presidencia de la República por Movimiento Ciudadano.

A través de un video publicado en sus redes sociales afirmó que a los dirigentes del PRI y del PAN no les interesa la elección presidencial sino mantener el fuero, "porque son unos delincuentes y mentirosos" y mencionó que "solo van por el hueso".

Afirmó que "la presidencia ya la dieron por perdida, por eso ellos ganan perdiendo". **PILAR MANSILLA**